

Secretaría de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,

D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR, LUEGO DE CONCLUIDA

LA PARADA MILITAR

SANTIAGO, 19 de Septiembre de 1991.

Periodista: Una opinión suya sobre lo que fue esta Parada Militar y el significado que tuvo.

S.E.: Bueno, como todos los años, la Parada fue una demostración, esta vez con mucho brillo, de la eficiencia, marcialidad y profesionalismo de nuestras instituciones armadas. Se vio realizada en esta oportunidad por la participación de representantes de las Fuerzas Armadas de la República hermana de Argentina, lo que sin duda es un motivo de satisfacción. Creo que el clima que se vivió en el Parque, por parte del público asistente, fue demostrativo de una especie de fiesta cívico-militar. Hubo aplausos de todos los asistentes a los soldados que desfilaron y hubo un clima de alegría y no confrontacional. Yo creo que marca una etapa en la creación de este nuevo espíritu de reconciliación entre los chilenos, el ambiente que se vivió hoy día en el Parque.

Y lo mismo puedo decir, para mí fue muy satisfactorio el recorrido de regreso por la Avenida Ejército y por la Avenida O'Higgins, donde había un público entusiasta que, sin duda, estaba allí para presenciar el retorno de las tropas a sus lugares de origen o de destino y, al mismo tiempo, me exteriorizó signos de simpatía que a mí me han dejado muy satisfecho.

* * * * *

M.L.S.